

Staf Ahli Kemenko Polhukam RI Bro Rivai Dikabarkan Masuk Bursa Calon PJ Gubernur Sulsel

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 19, 2023 - 17:23



MAKASSAR - Nama Perwira Tinggi TNI Angkatan Laut, Laksamana Pertama TNI AL Abdul Rivai Ras atau akrab disapa Bro Rivai santer dikabarkan masuk dalam bursa Calon Penjabat atau Pj Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel).

Abdul Rivai Ras alias Bro Rivai diketahui baru saja diangkat menjadi Staf Ahli Kemenko Polhukam RI bidang Kedaulatan Wilayah dan Kemaritiman, setelah

sebelumnya menjabat sebagai Staf Ahli Panglima TNI.

Sebagai informasi, masa jabatan Gubernur Sulsel saat ini yakni Andi Sudirman Sulaiman akan berakhir pada 5 September 2023 mendatang.

Bro Rivai sendiri saat dikonfirmasi terkait kabar dirinya masuk dalam bursa calon Pj Gubernur Sulsel, mengaku saat ini ia akan fokus terlebih dulu dengan amanah yang diberikan negara kepadanya sebagai staf ahli Kemenko Polhukam.

Adapun terkait dirinya santer dikabarkan masuk dalam bursa calon Pj Gubernur Sulsel tersebut, ia menyerahkan sepenuhnya hal itu kepada pemerintah pusat.

"Saya akan fokus dulu dengan amanah yang baru untuk mendukung tugas Kemenko Polhukam. Soal PJ kita zerahkan saja kepada pengambil keputusan politik di pemerintah," ujar Abdul Rivai Ras saat dikonfirmasi awak media, Rabu 19 Juli 2023.

Diketahui, Abdul Rivai Ras merupakan putra daerah asal Kabupaten Bone, Sulawesi Selatan.

Sebagai putra daerah Sulsel, Abdul Rivai Ras sudah sangat mengenal medan dan karakteristik masyarakat Sulawesi Selatan.

Bro Rivai juga dikenal luas publik di Sulawesi Selatan lewat pengabdian sosial dan kemanusiaannya kepada masyarakat Sulsel melalui Yayasan Bro Rivai Center yang berkedudukan di Jalan Botolempangan, Kota Makassar.

Selain itu, Dr. Ir. H. Abdul Rivai Ras, MM, MS, MSi juga merupakan perwira militer brilliant di Indonesia dan salah satu pendiri Universitas Pertahanan Indonesia (UNHAN).

Dengan latar belakang santri dan aktivis kampus serta pernah aktif dalam organisasi kemahasiswaan baik di senat Universitas maupun di Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), menjadi modal awal dalam pembentukan karakter dan integritasnya sebagai sosok pemimpin muda masa depan Sulawesi Selatan.

Sosok perwira tinggi TNI-AL ini pernah menjalani tugas negara mulai dari tingkat operasional hingga kebijakan strategis di bidang pertahanan negara.

Puncak pengabdian tertinggi yang pernah diraih di lingkungan ia bekerja selama ini adalah ikut berjasa mendirikan perguruan tinggi yang tergolong prestisius di kawasan Asia tenggara yakni Universitas Pertahanan Indonesia (UNHAN).

Atas prestasi luar biasa dalam merintis, mengembangkan dan memajukan pendidikan di Indonesia, Bro Rivai menerima "Medali Pelopor" sebagai tanda jasa dari Presiden Republik Indonesia, Era kepemimpinan Sosilo Bambang Yudhoyono (SBY).

Selain itu, beberapa tanda penghormatan Presiden pernah ia raih, antara lain; Tanda Kehormatan Satyalencana Wira Dharma, Satyalencana Wira Siaga, Satyalencana Kebaktian Sosial, Satyalencana Wira Nusa, Satyalencana Wira Karya, Satyalencana Dharma Nusa dua kali, Satyalencana Dwidya Sistha dua kali, Satyalencana Kesetiaan VII, XVI dan XXIV tahun serta penghargaan dan Badge Kepeloporan Pendirian UNHAN.